

Les pensionnaires de l'EHPAD sollicitées



Les décors de la Foire du trône en Limousin sont réalisés par les pensionnaires de l'EHPAD et du foyer-logement de Cussac.

Depuis quelque temps, une douzaine de pensionnaires, pour la plupart des dames, du foyer-logement et de l'EHPAD « Din lou pelou » de Cussac se réunissent régulièrement pour choisir, découper, coller des oiseaux sur des décors. Elles créent également des motifs comme l'herbe, les nuages et le soleil.

Au final, ces tableaux seront accrochés aux côtés d'une multitude de roses en papier dans les différentes rues d'Oradour-sur-Vayres lors du corso fleuri (sur le thème des oiseaux) dans le cadre de la foire du trône en Limousin des 27, 28, 29 et 30 juillet.

Déjà l'an dernier, les aînées cussacoises avaient été sollicitées pour la création des papillons. Dernièrement, elles étaient encore un bon nombre dans l'atelier à vivre un moment intense de créativité à échanger et à construire, sous la houlette d'Elodie Faye, ces décorations qui seront admirées par des milliers de visiteurs et touristes.

Toutes ces petites mains seront invitées à se rendre dans l'atelier de Chez-Fiateau pour découvrir les chars en voie d'achèvement. Déjà, le comité des fêtes d'Oradour-sur-Vayres les remercie pour ce travail minutieux.